

El Santo Angel de la Guarda

Anteayer, primero de Marzo, este Santo fué honrado por la plantilla del Cuerpo Gral. de Policía de nuestra ciudad, como a Patrón que es de dicha institución, siendo amablemente invitada esta Redacción a los actos organizados.

A las 12 horas tuvo lugar una Solemne Misa en honor y gloria del Santo, con asistencia de todos los componentes de dicho Cuerpo y otras autoridades invitadas al efecto.

A continuación se nos brindó un vino de honor en las dependencias de la Comisaría poniéndose una vez más de manifiesto la merecida simpatía de que gozan en nuestra ciudad el Sr. Comisario y personal a sus órdenes.

Este año se vió realizada esta fecha patronímica con la entronización y bendición de una bella imagen del Santo Angel de la Guarda en la dependencia principal de la Comisaría, dentro de la austeridad y sencillez que dicho acto demandaba.

Trasiego Marítimo

La semana pasada se caracterizó por una notable actividad en nuestro puerto. Dos buques mercantes de regular tonelaje cargaron importantes partidas de desperdicios de corcho para la industria de aglomerado del mismo, en ultramar, amén de otros buques que cargaron o descargaron otras materias para nuestras industrias.

Huésped notable

Según pudimos averiguar, ha visitado la ciudad, hospedándose en el Hotel «Les Noies», el Príncipe Marcantonio Pacelli, sobrino de S. S. el Papa y actual Director de las Líneas Aéreas Italianas en Barcelona.

Nos consta que su estancia le ha resultado muy placentera.

NOTICARIO DEL MAR

Vpor. «Castillo Ampudia» español, destinado a Alicante; bm. «Pollux» alemán, procede de Palamós y va con destino a Barcelona; bm. «Farnesio» español; procedente de Palamós y con destino a Blanes; bm. «Ragunda» sueco, procede de Iskenderun y va destinado a Ceuta; mv. «Pepito» español, procedente de Vallcarca y con destino a Palamós; bm. «María Teresa G.» italiano, procede de Palamós y va destinado a Castellón de la Plana.

San Feliu de Guixols, 26 de Febrero 1.955.

Orden de la Presidencia sobre establecimiento de anuncios luminosos en los puertos

En cumplimiento de la Orden de 23 de mayo de 1953, sobre requisito de autorización para instalar luces a la entrada de los Puertos para mejor cumplimiento del anexo «D» del Convenio Internacional para la seguridad de la Vida Humana en el Mar, la Presidencia de Gobierno, por acuerdo del Consejo de ministros, a propuesta del de Marina, ha dispuesto que, para la instalación en las proximidades de los Puertos de luces cualesquiera, autorizadas por los Alcaldes o por las Delegaciones de Industria, en razón del menor consumo de energía, se recabe previamente del correspondiente permiso de la Autoridad local de Marina y del Representante de O. P. los cuales quedan facultados para elevar informe a la Comisión permanente de Faros sobre la conveniencia de disponer la supresión o apuntalamiento de las luces ya instaladas, o de autorizar las nuevas instalaciones, y por dicha Comisión Permanente se resolverá en definitiva, concediendo o no la debida autorización.



Querida tía Silvana: Sí. Sí. Decididamente tengo que reconocer que obraste muy cuerda-

[mente renunciando al carnaval] al que te había invitado puesto que resultó ser muy poco acarnavalado. Sebre todo si tenemos en cuenta que en nuestra [tierra] hubo algunos carnavales «com els d'abans de la [guerra]

que, como recordarás querida tía Silvana, en ellos la gente echaba la casa por la ventana. Así al menos lo contaron quienes, en moto o en co-

[che, fueron a Palafrugell el veintidós por la noche donde alcanzó un gran [triumfo] —gracia y belleza a rau-

[dales— el disfraz que evocó el film «Violetas Imperiales» el cual logró descollar entre otros más sensuales

* * * Mas, el miércoles llegado, cambió la decoración y lo que ayer fueron bailes «descocos y sans façon» hoy es mortificación y penitencia y ayuno y el pensar en el negocio del alma de cada uno y en el de su salvación.

Ha cesado la alegría del tiempo de Navidad y del de la Epifanía. Ya en la misa del domingo no se reza el Alleluyo ni el Gloria in excelsis Deo, y el buen cristiano hace su-

[ya la tristeza de la Iglesia por los días de pasión que se acercan y se apresta a encerrarse en la oración. Y el espíritu se eleva salvando el lastre de plo-

[mo del demonio y de la carne. ¡Se acabó el culto al dios [Momol]

Estamos en la Cuaresma. ¡Memento! ¡Memento homol

* * *

Y si con el «pulvis eris» y la ceniza en la frente se nos avisa y recuerda que todo bicho viviente algún día ha de morir, con la alarma general del sábado, recordamos «que també es pot prendre [mal.]»

Al anuncio del ciclón que todas las emisoras lanzaron a cuatro vientos desde las primeras horas, se tomaron precauciones, se dió orden de regresar a todos los marineros que estaban en alta mar, se aseguraron las puertas, se atrancaron los balcones «i les botigues de robes» entraron los camiones para ponerlos a salvo del huracán desatado...

Y cuando ya el pueblo es- [taba] prevenido y preparado, el ciclón cambió de rumbo y se fué para otro lado.

* * * Cambió de rumbo el ciclón —lo que me parece bien— y, por si esto fuera poco cambió de rumbo también (no se si al ciclón temiendo o si por la tramontana) esa amenaza de lluvia que viene cada semana a estorbarnos el domingo y a estorbarnos el futbol (!) Hoy no ha llovido (si bien tampoco ha lucido el sol) y hemos podido ir al cam-

[po] a su sufrir y a padecer y a ver que es un gran por-

[tero] el portero Ballester ¿Que se perdió? ¡Mala [Suerte]

¡Como se iba a ganar si el Puigreig es un equipo que no dejaba jugar! Bromas aparte, lo cierto es que sigo en optimista y no sé hacerme a la idea de ver al Guixols colista Así al menos lo desea el teu nebot

EL CRONISTA
S. F. G. 27-II-55

(!) Acentúen, por favor si no el verso será cojo lo cual es mucho peor.